



# FC-EICHELSBACH.DE

Die SG Eichelsbach Sommerau war zu Gast bei der SC Hassia Dieburg. Nach einer 1.Halbzeit mit wenigen Höhepunkten wurden zwei Patzer unserer Mannschaft zehn Minuten nach der Halbzeit bitter bestraft und somit stand es dann 2:0 für Dieburg. Nach 60 Minuten netzte Patrick Hein nach Vorarbeit von Andreas Ballmann zum Anschlusstreffer ein. 15 Minuten vor dem Ende verwandelte Andreas Ballmann einen Freistoß direkt ins Tor. Nach einer zerfahrenen 2.Halbzeit stand es am Spielende 2:2.